

Pressemitteilung Nr. 89: WIP erringt 4 Sitze im Gemeinderat

Liebe Pullacherinnen und Pullacher,
wir danken unseren Wählerinnen und Wählern, die unseren Kandidaten am 15. März 2020 ihre Stimme gegeben und damit ihr Vertrauen ausgesprochen haben.

Bürgermeister-Wahl

Reinhard Vennekold war der erste Bürgermeisterkandidat in der noch jungen Geschichte der WIP. Er hat bei der Bürgermeisterwahl den 3. Platz belegt hinter Susanna Tausendfreund und Christine Eisenmann. Während seines sehr engagierten Wahlkampfes konnte er in vielen persönlichen Gesprächen knapp ein Fünftel der Pullacherinnen und Pullacher von sich überzeugen. Natürlich sind wir traurig, dass es nicht für die Stichwahl gereicht hat. Wir haben aber viel gelernt und werden in sechs Jahren sicherlich wieder einen Bürgermeisterkandidaten stellen.

Gemeinderats-Wahl

Unsere vier Gemeinderäte Conny Zechmeister, Reinhard Vennekold, Johannes Schuster und Angelika Metz wurde wieder gewählt und treten ihr Amt selbstverständlich auch an. Stefan Demmeler hat aus familiären Gründen nicht mehr für den Gemeinderat kandidiert. Wir danken Dir, lieber Stefan, für viele Jahre höchst kompetente und engagierte Mitarbeit im Gemeinderat, zunächst für die CSU und seit 2014 für die WIP. Wir lassen Dich nur ungern ziehen, verstehen aber Deinen Wunsch vollkommen.

Den 5. Sitz im Gemeinderat – und das ist ein echter Wermutstropfen – haben wir leider verloren. Die Gründe dafür analysieren wir derzeit.

Wir sind noch eine junge Wählervereinigung, gerade mal 6 Jahre alt. 2014 haben wir aus dem Stand 5 Sitze errungen. 2020 hat der Wähler 4 Sitze bestätigt. Für uns heißt das: Wir sind auf dem richtigen Weg und werden kontinuierlich weiterarbeiten zum Wohl unserer Gemeinde Pullach i. Isartal.

Pack ma's an.

Christine Salfer

Stellvertretende Vorsitzende der WIP – Wir in Pullach e.V.

www.wir-in-pullach.de